
Antrag Nr. 21-O-12-0025
FWG-Fraktion

Betreff:

BKA-Anbindung und Zukunftsfähigkeit Ländchesbahn!  

Antragstext:

Warum wurde der OBR Erbenheim nicht rechtzeitig über Sitzungsvorlage Nr.21-V-05-0013 
informiert?

Warum wird der Ortsbeirat Erbenheim dazu nicht gehört und befragt? 

Wie lange wird nun der Bau der Brücke von Erbenheim Süd zum Kreuzberger Ring verzögert?

Wer ist letztlich für die Mehrkosten verantwortlich? 385 TSD plus 395 TSD

Warum ist seit August 2011 an unserem Bahnhof in Erbenheim nichts passiert obwohl alles schon 
geplant war. 

Wie lange warten wir in Erbenheim noch auf den Neubau des Erbenheimer Bahnhofs? 

Warum werden beschlossene Baustellen nicht zeitnah vom Magistrat abgearbeitet, oder sollen wir 
nun weitere 10 Jahre warten? 

Begründung: 

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 18.05.2021

Weikert
Fraktionssprecher


